
VERBALE	DI	ASSEMBLEA		DEI	SOCI	DEL	30/03/2022	

Alle	ore	21.00	di	Mercoledì		30	Marzo	2022,	essendo	andata	deserta	la	prima	convocazione,	inizia,	in	
videochiamata	su	Google	Meet,	l’Assemblea	dei	soci	alla	presenza	di:	

Paolo	Ferraris	
Riccardo	Montaldo,	presidente	ASD	K2	e	di	Assemblea	
Caterina	Parma	
Laura	Patrignani	
Alberta	Sertorio,	designata	segretario	di	Assemblea	
Chiara	Montaldo	
Anna	Gnecco	
Valeria	Gnecco	
Federica	Montaldo	
Francesco	Rota	

Si	procede,	seguendo	la	numerazione	dell’o.d.g.	così	come	scritto	nella	lettera	di	convocazione:	

1) Il	Consiglio	Direttivo,	attualmente	composto	da	5	Consiglieri,	è	disponibile	a	
ricandidarsi	per	il	prossimo	quadriennio.	Il	Presidente		ha	invitato	qualcuno	dei	più	
giovani	collaboratori	a	candidarsi	ma	al	momento	nessuno	è	disponibile.	Non	
essendoci	più	candidati	rispetto	agli	eleggibili	tutti	concordano	di	rinnovare	per	
acclamazione	il	Consiglio	uscente	che	viene	ringraziato	dai	Soci	per	il	buon	lavoro	
svolto	in	questi	anni.	Il	Presidente	-	a	nome	del	Consiglio	-	ringrazia,	rinnovando	però	
l’invito	a	pensare	in	futuro	a	qualche	nuova	candidatura	per	rinnovare	anche	un	pò	la	
Dirigenza	apportando	nuovi	contributi	di	idee.	

							2)	Il	VicePresidente	legge	e	spiega	il	rendiconto	consuntivo	del	2021.	Il	rendiconto,		 			
	 all’unanimità,	viene	approvato.		
	 Legge	poi	il	preventivo	2022,	che	non	presenta	sostanziali	variazioni	rispetto	all’anno		
precedente	e	viene	anch’esso	approvato	all’unanimità.	
Viene	fatto	notare	da	Alberta	Sertorio	che	proprio	oggi	è	stata	consegnata	la	documentazione	
per	partecipare	al	Bando	“Sportivi	per	Natura”	proposto	da	Fondazione	Sanpaolo	per	ottenere	
un	[inanziamento	per	un	progetto	educativo/sportivo	che	abbiamo	proposto	come	capo[ila	in	
partenariato	 con	 IC	 Quezzi.	 In	 caso	 di	 approvazione	 potrebbe	 esserci	 in	 effetti	 una	 certa	
variazione	di	bilancio	rispetto	a	quanto	preventivato.	

							3)	Il	Presidente	informa	l’Assemblea	che	ci	potrebbe	essere	qualche	dif[icoltà	a	Luglio	
relativamente	ad	avere	la	Casa	del	Pero	Selvatico	a	Saretto	ma	che	sta	valutando	altre	
opportunità	in	Valle	d’Aosta,	in	Alpi	Orobie	o	in	Alpi	Marittime.	Al	prossimo	Consiglio	Direttivo	
verrà	affrontata	la	questione	ormai	urgente	per	l’approssimarsi	dell’estate.	

				
Non	essendoci	null’altro	da	segnalare,	l’Assemblea	ha	termine	alle	ore	22.15.	

Il	Presidente	di	Assemblea																																																																Il	Segretario	
(Riccardo	Montaldo)		 	 	 	 	 	 (Alberta	Sertorio)


